

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warohmatullohi Wabarokatuh

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT karena atas rahmat dan karunia-Nya lah penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul "Hubungan antara lingkaran pinggang dengan profil lipid pada pasien penyakit jantung koroner di RS. Dr. Hasan Sadikin Bandung" sebagai tugas akhir untuk melengkapi persyaratan akademik dalam menyelesaikan Program Studi Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Keberhasilan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan, bantuan, dan arahan dari berbagai pihak. Maka dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. Taufiq S. Boesoerie, dr.,THT-KL (K) selaku rektor Universitas Islam Bandung, kepada Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Terima kasih penulis ucapkan kepada Rizki Akbar,dr.,SpJP(K) sebagai pembimbing pertama dan Agung Firmansyah Sumantri,dr.,Sp.PD sebagai pembimbing kedua, yang dalam kesibukannya selalu memberikan bimbingan dan pengarahan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Dan ucapan terima kasih kepada Mia Kusmiati,dr.,Mpd.,Ked sebagai dosen wali atas segala bimbingan dan motivasinya sehingga penulis dapat menyelesaikan jenjang pendidikan di Fakultas Kedokteran Unisba.

Rasa hormat dan terima kasih tak terhingga penulis ucapkan kepada orangtua tercinta ayahanda Drs. Moh Harits Sopyan dan ibunda De Erma Mulyani

yang telah mendidik, memberikan motivasi, kasih sayang serta doa yang tidak pernah surut selama studi kedokteran sampai selesai penulisan skripsi ini. Terima kasih kepada suami terkasih A. Syayid Munawar Sidiq yang selalu ada di samping penulis, memberikan kasih sayang, cinta dan perhatiannya serta dengan motivasinya lah penulis menjadi semakin kuat dan semangat dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih kepada keluarga besar Bp. Yusuf dan Ibu Ai yang selalu memberikan doa. Terima kasih penulis ucapkan kepada semua petugas kesehatan di rawat jalan poliklinik jantung yang telah membantu dalam pengambilan data pasien yang tak akan terbalaskan semua jasanya. Terima kasih kepada teman-teman Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung angkatan 2011 atas kebersamaannya selama ini, khususnya kepada Santy, Dhaifina Fajri, Resty, Windy, Fujiarti, Nifa, Lely, Julianty, Reni, dan Laila atas kebersamaan baik canda dan tawa serta selalu menemani penulis selama masa pendidikan di PPSK ini.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak luput dari kesalahan dan kekurangan. Oleh karena itu, penulis mohon maaf dan mengharapkan kritik maupun saran untuk perbaikan di waktu yang akan datang.

Akhirnya, dengan segala kerendahan hati, penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada siapapun yang membacanya.

Wassalamu'alaikum Warohmatullohi Wabarokatuh

Bandung, Agustus 2015

Penulis